



## *L'autre côté du monde*

*Il était une fois, une petite fille qui s'appelait Iman. Iman était une jolie fille aux cheveux bruns, avec sa belle robe rouge, et ses paires de souliers blancs. Iman vivait au Canada. Un jour, quand Iman est allée se promener, elle a vu un gros mur. Iman voulait le grimper, mais elle ne savait pas comment. Alors, elle a vu une longue corde à sauter. Iman a dit "je pourrais peut être utiliser cette corde pour grimper le mur." Après avoir grimper le mur, elle se trouve en*

*Syrie. En Syrie, Iman a vu que c' était différent du Canada; toutes les femmes avaient un écharpe, tout le monde parlait en arabe. Iman a décidé de dormir à l'hôtel « Arcababa ». Le lendemain matin, il y avait une guère, et Iman a réussie à s'échapper, et elle a traversé le mur jusqu'au Canada. Iman a demandé aux Canadiens d'aller aider les Syriens, et elle leur a montré le mur. Puis, tout le monde est allé pour arrêter la guerre. Finalement, les canadiens ont gagné et la guerre est finie, les Syriens ont cassé le mur, et les Canadiens et les Syriens vivaient en paix.*